



**«Je ne chante pas une prière  
mais je prie un chant !»**

Samedi 4 juillet a eu lieu la troisième veillée de prière des Chercheurs de Paix, organisée par Pax Christi et les Fraternités de Jérusalem à Saint-Gervais, avec, comme invitée, sœur Marie Keyrouz.



[Voir le reportage photos \(© FMJ\)](#)

Avec émerveillement, nous avons découvert toute sa conviction, sa joie et son enthousiasme à œuvrer pour la paix. Dans une église pleine, son témoignage et ses chants n'ont laissé personne indifférent. Temps de louange, partage en carrefours sur le thème de la beauté comme source de paix, prière des complies et adoration – une belle soirée très priante qui laisse attendre avec joie la suite l'année prochaine. Merci à sœur Marie Keyrouz pour sa présence, sa simplicité et sa joie !